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高収入を得られる就職先は？
　薬学部４年生です。就職先を考
えるにあたり、とにかく「お金が

欲しい」のです。昔からそう思っていま
した。薬剤師職はあまり稼げるイメージ
がありません。どこに就職したらいいの
か、まったく分からないので教えて下さ
い。

　人が働くモチベーションリソー
ス（やる気の源泉のこと）にはい

くつかあって、その一つに「報酬」があ
ります。高額の報酬がモチベーションに
なる人は多くいます。私は全く異論あり
ませんよ。
　さて、お金が欲しいとのことですが、
まずは「得たい収入目標」を決めましょ
う。例えば、30歳でどのくらいの年収
を目標とするのでしょうか？1000万円
でしょうか。
　大学の新卒者を年収1000万円で募集
している企業はいくつかあります。D X

コンサルタント、語学力のある幹部候補
生等、高いスキルがあればいきなり高年
収での採用もアリです。薬学部卒で楽天
やAmazonに就職した方もいるので検討
してみてください。
　国税庁の調査によれば、平均年収の高
い業種は電力やガス業、銀行や証券・保
険業、情報通信業などです。薬学部卒で
これら３業種での就職も可能と思います
ので、調べてはどうでしょうか。
　ちなみに国税庁の調査によると日本で
年収1000万円以上の給与所得者の割合
は男性7.1％、女性1.1％です。日本の全
年代含む平均年収は男性532万円、女性
293万円。こういったデータも参考にし
てください。
　最後に二つアドバイス。年収が高めの
企業だからといって、社員全員の年収が

高いわけではありません。給料は、「や
った仕事に対する会社からの評価」によ
って決まります。評価が高く、管理者に
なれば年収も上がります。
　若くして高年収を実現できる職種は社
長です。私は30歳で独立しました。20代
はできるだけいろいろな仕事を経験させ
てもらって、それを礎に30代で独立とい
う働き方もありますよ。独立のメリット
は、自分がやった仕事の成果がすべて売
上（収入）となって返ってくるところで
す。もちろん、自分の仕事が相手に評価
されなかったらノーリターンのリスクも
あります。「毎月定額の収入がある会社
員のほうがいい」と思うかもしれません。
　さて、高年収を得る道はいくつかあり
ますが、どれを選択しますか？具体的に
考えてみてください。

Ｑ

Ａ

薬学生

キャリア相談
Ｑ＆Ａ

第 94 号 2022（令和４）年11月15日　火曜日 （ 5 ）

　――今の進路を選択した時期と理由
を教えてください。
　就職を意識し始めたのは４年生ぐら
いでした。２年生の終わりの３月に当
社のインターンシップに参加したので
すが、その時は就活のことは考えてい
ませんでした。ここで働きたいと決め
たのは５年生の終わりの３月でした。
　――インターンシップに参加したき
っかけは何ですか。
　インターンシップに参加した先輩
が、参加するなら早ければ早い方がい
いとおっしゃっていて、その言葉通り
に申し込みました。２年生では座学の
基礎科目の授業が多いので、薬学部を
卒業された方が現場で働いている姿を
見るために参加しました。
　――就職先を薬局に決めた理由は何
ですか。
　直接患者さんと話せる仕事がいいと
思ったからです。選択肢を狭めないよ

うに企業も考えたり、病院と薬局で迷ったりしま
したが、人々の日々の生活にできるだけ長く深く
寄り添いたいという気持ちから薬局への就職を決
めました。
　――学生時代に思い描いたキャリアプランを教
えてください。
　就職を本格的に意識し始める前の４年生の夏に
は、５年生の実務実習が終われば自然と進路が決
まるはずと考えていました。でも、終了後も進路
のことで悩んでいました。自分がどんな薬剤師に

なりたいかを紙に書き出してみた時に、患者さん
に「あなたに会いにきたよ」と言ってもらえる薬
剤師や、来た時よりも帰る時に患者さんが笑顔に
なれる薬剤師になりたいと思いました。
　――結婚や妊娠など女性ならではのイベントに
ついて考えましたか。
　すごく考えました。若いうちに結婚して子ども
を産んで、子育てが落ち着けばまた仕事に復帰す
る予定でしたが、実際は違うものですね。
　――就職を意識してから最初に行ったことは何
ですか。
　自己分析から始めました。薬学部の学生は意識
しなくても就職できますが、他学部の友達が真剣
に自己分析していたことがきっかけで始めまし
た。自己分析は個人の価値観が客観的に反映され
るので、進路に迷った時の手助けになります。ま
た、就職に関係なく、遊び感覚で気軽に取り組ん
でもいいと思います。
　――ほかに意識したことはありますか。
　自己分析とセットになる他己分析も行いまし
た。周りから自分がどう見られているかは自分で
はあまり分からないけれど、人からの評価は社会
ではとても大切です。仲のいい友達と自己分析に
ついて話した時に、一緒に他己分析もしたという
形ですね。
　――就職活動でやって良かったこと、やってお
けば良かったことを教えてください。
　インターンシップに参加して良かったですし、
もっと参加しても良かったと感じています。イン
ターンシップが就職説明会のようなもので終わっ
てしまったので、長めのインターンシップに参加

するなど現場をより深く知ろうとするべきでし
た。ＯＢやＯＧを訪問するなどもっと社会人の方
と関わる機会を増やしても良かったと思います。
また、長期間ブライダルスタッフのアルバイトを
しましたが、いろいろな人に出会い丁寧に接する
ことを意識して仕事に取り組めたことは良い経験
でした。アルバイトは学業と両立しながら、自分
のペースでやりたいようにやるのが良いと思いま
す。
　――薬学生に一言お願い致します。
　国家試験合格が最終目標になりがちですが、そ
の先の社会での活躍が目的だということを忘れな
いようにしてほしいです。その先の目標は、たく
さん悩んでたくさん考えてください。誰かの話を
聞くだけではなく、自分の目で見て感じることも
大切にしてください。
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